
puramondo – Saubere Welt 

Einladung zur Jahreshauptversammlung 2022 

           

Osnabrück, 27.03.2022 

Datum:  27.03.2022 

Beginn: 17 Uhr 

Ort: online 

 

Hier noch die vorläufige Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

1.1. Wahl der Protokollführung 
Fabienne Garmann wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt 

 

2. Bericht des Vorstandes 
→ Wenige Aktionen in 2021 wegen Corona. Es wurden Flyer zum plastikfreien Frühstück erstellt und an Schulen 
verteilt. Maik hat diese Aktion auch an seiner Schule durchgeführt. Zudem wurde eine Veranstaltungsreihe 
vorbereitet. Dafür wurden vier verschiedene Vorträge ausgearbeitet, die auf Jugend- und Erwachsenenbildung 
ausgerichtet sind. Auch wurden Einheiten für Kinder konzipiert. Hier vor allem Kurzgeschichten, die dann auch 
von Maik vertont wurden. Veröffentlichung dieser steht noch aus. Yvi hat diese schon getestet.  

 

3. Bericht der Kasse 
→ Ausgaben von 401,40€ und Einnahmen von 1.380,00€ (Aktueller Bestand liegt bei 1.929,71€) 

→ Primär Kontoführungsgebühren und Druck für Flyer und Notar) 

 

4. Bericht der Kassenprüfung 
→ Kasse wurde am 17.03.2022 geprüft und es gab keine Auffälligkeiten 

 

5. Abstimmung über Entlastung des Vorstandes 
→ der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

6. Bericht des Bereichs Bildung 
 

→ Kooperation mit der Spedition Hammer an der Berufsschule Aachen. Dort wurde Pfandbehälter aufgestellt. 
Puramondo unterstützt die Aktion und ist mit Logo am Container vertreten. Zudem konzipierte er Quiz für 
Schüler und testet dies fortlaufend.  

 

7. Wahlen 

 

7.1. Wahl des 1. Vorsitzenden 

Andres Stermann stellt sich zur Wahl. 

Ja: 11 
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Nein: 0 

Enthaltung: 1 

 

7.2. Wahl des Schatzmeisters 

Wiebke Spindler stellt sich zur Wahl. 

Ja: 12 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

7.3. Wahl der stellv. Vorsitzenden 

Philipp Spindler, Marcel Langelage und Alexandra Schüttken stehen erneut zur Wahl und werden nach 
Abstimmung en bloc gewählt 

Ja: 12 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 

 

7.4. Wahl der Kassenprüfer 

Fabienne Garmann, Lena Scharnhölz und Olga Gripp stehen erneut zur Wahl und werden nach Abstimmung en 
bloc gewählt 

Ja: 12 

Nein: 0 

Enthaltungen: 0 

 

7.5. Wahl der Bildungsbeauftragten 

Maik Furche und Yvonne Langelage stehen erneut zur Wahl und werden nach Abstimmung en bloc gewählt 

Ja: 12 

Nein: 0 

Enthaltungen: 0 

 

9: Antrag I 

Der Vorstand beantrag den Mitgliedsbeitrag auf jährlich 30 Euro herabzusetzen. 

Begründung: Die Vergangenheit habe gezeigt man benötige für laufende Kosten und die Drucksachen nicht mehr 
so viel Geld. Zudem können man so eine Mitgliedschaft im Verein niedrigschwelliger machen. 

Der Antrag kommt zur Abstimmung 

Ja: 12 

Nein: 0 
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Enthaltungen: 0 

Damit ist der Antrag I einstimmig angenommen. 

 

8. Ausblick 

- Die konzipierten Einheiten sollen nun in Schulen und andere Einrichtungen getragen werden. Man will zudem 
noch weitere Kurzgeschichten entwickeln und damit speziell Kinder für die Thematiken sensibilisieren. Das 
Reggae Jam fällt für uns dieses Jahr leider aus, da die sich nicht mehr gemeldet haben und Andreas an diesem 
Wochenende keine Zeit hat. Es soll jedoch noch eine größere Müllsammelaktion in Recke stattfinden. Andreas 
setzt sich damit auch mit dem Bürgermeister auseinander.  

 

9. Ende der Sitzung 

 

Anwesend: 

Andreas Stermann 

Nils Scharnhölz 

Lena Scharnhölz  

Alexandra Schüttken 

Maik Furche 

Yvonne Langelage 

Marcel Langelage,  

Dennis Pohlmann 

Franziska Pohlmann 

Fabienne Garmann 

Wiebke Spindler 

Philipp Spindler 

 


